



7 Pièces

420 m²

Réf. 84207818

2 530 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette ravissante propriété, idéalement située à proximité du charmant village de Valbonne. Cette bastide, entièrement rénovée avec des matériaux de haute qualité, offre une vue panoramique époustouflante. Dès que vous franchirez le seuil, vous serez immédiatement séduit par un vaste salon lumineux, une salle à manger chaleureuse et une cuisine spacieuse équipée d'un îlot central. Les six chambres, dont une suite parentale avec dressing et salle de bains attenante, ainsi que les quatre salles d'eau, offrent un espace confortable et intime. De plus, deux mezzanines ont été ...

Welcome to this charming property located just a few steps from the picturesque village of Valbonne. This fully renovated bastide, adorned with high-quality materials, offers a beautiful view on 2649m² of land. Upon entering, you will be captivated by a spacious and bright living room, a welcoming dining area, and a generously sized kitchen with a central island. The six bedrooms, including a master suite with a dressing room and bathroom, along with the four bathrooms, provide a comfortable and intimate space. Two mezzanines have been cleverly designed as a home office, gym, and workshop, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

